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第３１回 経営協議会 議事要旨

日 時 平成２０年９月２５日（木）１３：３０～１４：５０

場 所 第３会議室（事務局４階）

議題１．経営協議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

議題２．平成２０年度学内補正予算案について（資料２）

報告事項１．平成２１年度概算要求について（資料３）

報告事項２．学生支援を目的とした奨学寄附金の創設について（資料４）

報告事項３．余裕資金の運用について（資料５）

報告事項４．鹿児島大学北米教育研究センターの設置について（資料６）

報告事項５．附属小・中学校における「二学期制」導入の試行について（資料７）

報告事項６．平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」の採択について（資料８）

報告事項７．平成２１年度学部・研究科の改組について（資料９）

報告事項８．秋季入学を考えるシンポジウムの開催について（資料１０）

報告事項９．平成２０年度鹿児島県大学・高校ガイダンスセミナーの開催について（資料１１）

報告事項１０．鹿児島大学トップセミナーの開催について（資料１２）

報告事項１１．平成２０年度収支実績（８月末現在）について（資料１３）

報告事項１２．記者発表事項等について（資料１４）

その他

［出席委員］ １１名

吉田

皆川、中山、愛甲、渡部、高松

石窪、園田、辰村、林、萬田

［欠席委員］ ３名

面高、岡積、諏訪

［オブザーバー］

坂東監事、吉田理事

（学長補佐）安部、島、仙波、高津

［事務局］

（部長）小椋、南須原、野崎、西幸、寺垣

（課長）猪村、福澤、執行、山本、川西、竹内、溝口、増田、岩下、内山、三島、吉田

議題１．経営協議会における学長候補適任者の選考方法について（資料１）

学長から、学長選考会議において、次期学長選考は、前回の学長選考と同様の方法とすること

が決定されたことを受け、経営協議会としての学長候補適任者の選考方法を検討願いたい旨の説

明があり、総務課長から資料に基づき説明の後、審議の結果、継続審議となった。

議題２．平成２０年度学内補正予算案について（資料２）

学長から、平成２０年度学内補正予算案について審議願いたい旨諮られ、財務課長から資料に

基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。
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報告事項１．平成２１年度概算要求について（資料３）

財務部長及び施設部長から、平成２１年度概算要求について、資料に基づき報告があった。

報告事項２．学生支援を目的とした奨学寄附金の創設について（資料４）

中山教育・学生担当理事から、学生支援を目的とした奨学寄附金の創設について、資料に基づ

き報告があった。

報告事項３．余裕資金の運用について（資料５）

経理課長から、余裕資金の運用について、資料に基づき報告があった。

報告事項４．鹿児島大学北米教育研究センターの設置について（資料６）

愛甲研究・社会連携担当理事から、鹿児島大学北米教育研究センターの設置について、資料に

基づき報告があった。

報告事項５．附属小・中学校における「二学期制」導入の試行について（資料７）

中山教育・学生担当理事から、附属小・中学校における「二学期制」導入の試行について、資

料に基づき報告があった。

報告事項６．平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」の採択について（資料８）

中山教育・学生担当理事から、平成２０年度「戦略的大学連携支援事業」の採択について、資

料に基づき報告があった。

報告事項７．平成２１年度学部・研究科の改組について（資料９）

総務課長から、平成２１年度学部・研究科の改組について、資料に基づき報告があった。

報告事項８．秋季入学を考えるシンポジウムの開催について（資料１０）

中山教育・学生担当理事から、秋季入学を考えるシンポジウムの開催について、資料に基づき

報告があった。

報告事項９．平成２０年度鹿児島県大学・高校ガイダンスセミナーの開催について（資料１１）

中山教育・学生担当理事から、平成２０年度鹿児島県大学・高校ガイダンスセミナーの開催に

ついて、資料に基づき報告があった。

報告事項１０．鹿児島大学トップセミナーの開催について（資料１２）

愛甲研究・社会連携担当理事から、鹿児島大学トップセミナーの開催について、資料に基づき

報告があった。

報告事項１１．平成２０年度収支実績（８月末現在）について（資料１３）

財務課長から、平成２０年度収支実績（８月末現在）について、資料に基づき報告があった。

報告事項１２．記者発表事項等について（資料１４）

学長から、本学の最近の主な記者発表事項等について報告があった。

次回経営協議会は、平成２０年１１月２７日（木）に行うことを確認した。


